

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

NESCAFÉ

En Oaxaca, impulsan producción de café

El gobierno de Oaxaca, en conjunto con la Secretaría de Economía del estado, y NESCAFÉ® firmaron un convenio de colaboración para incrementar la producción y calidad del café oaxaqueño. En esta entidad, el Plan NESCAFÉ® trabaja en 11 municipios de las regiones del Istmo y Cañada, beneficiando a 520 productores, con miras a alcanzar hasta 2,000 en el 2020 y representa una inversión de 11.38 millones de pesos. *(Redacción)*